



## ■ Geschenk von FLEX Althofen für die Feuerwehrjugend

Im Zuge einer Projektarbeit des FLEX-Ausbildungszentrums haben die Lehrlinge Übungs-Spritzwände für die Feuerwehrjugendgruppen Althofen und Thalsdorf erstellt. Die Spritzwände werden für die Ausbildung, aber auch für die Vorbereitung von Jugendbewerben benötigt. Sie können außerdem für Präsentationen der Feuerwehrjugend in der Öffentlichkeit, z.B. bei Sicherheitstagen usw. eingesetzt werden.

Der Leiter des Ausbildungszentrums, Albert Klemen, der Lehrlingsausbilder Andreas Mäurer, sowie 2 beteiligte Lehrlinge übergaben nun die Spritzwände persönlich an die beiden Feuerwehrjugendgruppen und wünschten den Kindern und Jugendlichen mit dem neuen Feuerwehrequipment viel Spaß und Freude. Die beiden Feuerwehrkommandanten, ABI Johann Delsnig

(Althofen) und OBI Ing. Michael Regenfelder (Thalsdorf), bedankten sich für die großzügige Unterstützung der sehr feuerwehreffreundlichen Firma FLEX.

Dass mit einer vielfältigen, interessanten und auch lustigen Ausbildung und Aktivität in der Feuerwehrjugend die „Helfer von Morgen“ heranreifen, bekräftigten die beiden Feuerwehrjugendbeauftragten HLM Eduard Funder (Thalsdorf) und OFM Petra Knapp (Althofen). Sie dankten dem gesamten Team des Ausbildungszentrums für ihre Arbeit.

Im Anschluss an die Übergabe nutzten die Jugendlichen die Möglichkeit, das Ausbildungszentrum zu besichtigen und einen Einblick in die interessante und umfangreiche Lehrberufsausbildung zu gewinnen.



LAND  KÄRNTEN



BM.I   
 BUNDEMINISTERIUM FÜR INNERES



# Für Ihre Sicherheit

## Zivilschutz-Probealarm

**am Samstag, 1. Oktober 2016, zwischen 12:00 und 12:45 Uhr**

Österreich verfügt über ein flächendeckendes Warn- und Alarmsystem. Mit mehr als 8.000 Sirenen kann die Bevölkerung im Katastrophenfall gewarnt und alarmiert werden. Um Sie mit diesen Signalen vertraut zu machen und gleichzeitig die Funktion und Reichweite der Sirenen zu testen, wird einmal jährlich von der Bundeswarnzentrale im Bundesministerium für Inneres mit den Ämtern der Landesregierungen ein

**österreichweiter Zivilschutz-Probealarm**

durchgeführt